

72 étoiles soviétiques vont briller au Châtelet



Les danseurs du Théâtre Stanislavski de Moscou sont arrivés hier

LES 12 danseurs et danseuses soviétiques du Théâtre Stanislavski de Moscou, ont atterri hier à Orly avec deux heures de retard sur l'horaire prévu.

Le ciel n'a pas été clément pour les étoiles de la danse qui sont devenues très pâles de l'« Armagnac » : une tempête de grêle les a accompagnés durant quatre heures de vol, depuis Prague.

Très minces, très frêles, les jeunes danseuses et leurs partenaires, à défaut de s'exprimer en notre langue, manifesteront leur joie d'arriver en France en distribuant force sourires et en brandissant les bouquets de fleurs offerts par les hôtesse

d'Air France.

Hommage de l'Opéra de Paris au Théâtre Stanislavski de Moscou : Serge Lifar, Yvette Chauviré, Michel Renault et Hélène Vyrubova offriront à Violetta Bajt et interprète du « Lac des Cygnes », Tsalop et au maître de ballet Bourmeister une branche de glaieuls rouges épinglée sur une feuille de palmier.

La troupe s'est inquiétée de savoir si les six wagons de décors et costumes étaient déjà à Paris. L'arrivée de ce train de matériel étant prévue pour demain vendredi, les danseurs pourront se reposer vingt-quatre heures avant de commencer les répétitions sur la scène du Châtelet.

C'est — ainsi que nous l'avons déjà annoncé — le 11 juin qu'aura lieu la première des 31 représentations de cette troupe de ballets classiques au Châtelet.

Jacqueline FABRE.

LES BALLETS DE MOSCOU A PARIS



Un groupe de près de 100 artistes chorégraphiques soviétiques est arrivé à Orly par un avion spécial d'A r-France — l'« Armagnac » qui avait déjà transporté M. Guy Mollet entre Moscou et Paris. — Les ballets soviétiques du Théâtre Stanislavski débiteront dans quelques jours sur la scène de l'Opéra. (Interpress).

Libération